

Joséphine Baker inspire le collège et l'école



Les collégiens de 6^e et les écoliers de CM1 et CM2 ont rencontré Didier Delepeleer, qui a réalisé une œuvre en hommage à Joséphine Baker

Tout au long de l'année scolaire, les cinq classes de 6^e du collège Germain-Pensivy et les élèves de CM1/CM2 de l'école de Tourc'h mènent ensemble un travail sur Joséphine Baker. Ils s'inspirent de l'œuvre intitulée *Sacrée Gamine, hommage à Joséphine Baker*, réalisée par Didier Delepeleer, auteur-compositeur. Les élèves se réunissent depuis le début de l'année scolaire, sous la direction du professeur de musique et de l'enseignante de l'école de Tourc'h. « **Les écoliers et collégiens étudient des chants en commun. Ce répertoire a été interprété, lundi, devant l'auteur-compositeur. Lors des répétitions, il leur a prodigué de précieux conseils et répondu à leurs questions** », raconte Jean-Paul Aurrière, principal du collège.

Au collège, ce projet rassemble une douzaine d'enseignants de disciplines variées : éducation musicale, arts plastiques, danse (EPS) et français. Le centre de documentation et d'information (CDI), ainsi que les enseignants des cours d'histoire, d'éducation morale et civique et d'anglais ont également apporté leurs contributions.

La restitution du projet se déroulera, mardi 25 juin, au centre culturel.